



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## activités

Question écrite n° 37875

### Texte de la question

M. Laurent Furst attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur l'évolution de notre système éducatif. À l'instar de pays comme la Suisse, il suggère de renforcer les liens entre l'entreprise et l'école en s'appuyant sur la sphère économique de proximité et les enseignants motivés par une telle démarche. Dans cette perspective le système centralisateur uniforme sur l'ensemble du territoire est manifestement inadapté. Il est crucial de lier plus fortement la formation générale et professionnelle à l'innovation utile à l'entreprise. C'est fondamental pour redonner confiance aux jeunes car leur formation pourra avoir des débouchés directs en termes d'emplois. Il demande quelle place l'éducation nationale est prête à faire aux entreprises pour construire des formations *ad hoc* souples adaptées aux besoins du marché de l'emploi et permettant une intégration rapide en entreprise, et quelle souplesse le Gouvernement entend donner aux acteurs du territoire pour construire en synergie avec les enseignants une réponse éducative adaptée à l'évolution de notre société.

### Données clés

**Auteur :** [M. Laurent Furst](#)

**Circonscription :** Bas-Rhin (6<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 37875

**Rubrique :** Enseignement

**Ministère interrogé :** Éducation nationale

**Ministère attributaire :** Éducation nationale

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [24 septembre 2013](#), page 9862

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)